

# Dua Cawapres Kampanye ke Jabar

● RIZKY SURYARANDIKA  
MUHYIDDIN *REPUBLIKA*  
21 Jan '19 (3)

**BANDUNG BARAT** - Dua calon wakil presiden mengagendakan kampanye ke Jawa Barat. Calon wakil presiden nomor urut 01 KH Ma'ruf Amin mengadakan pertemuan dengan sejumlah ulama di Pondok Pesantren Riyadlul Huda Ngamprah, Bandung Barat, Jawa Barat, pada Ahad (20/1). Bandung Barat menjadi salah satu wilayah yang diakui Kiai Ma'ruf sebagai wilayah yang sulit.

Kiai Ma'ruf mengakui, sulit menang di wilayah Bandung Raya. Bahkan, ia menyebut Bandung Raya masuk kategori zona merah. Di ketahui, Bandung Raya meliputi Kota Bandung, Kabupaten Bandung, Kabupaten Bandung Barat, Kota Cimahi, dan Kabupaten Sumedang. "Bandung Raya ini daerah yang agak berat, masih (zona) merah, masih rawan," kata Ma'ruf dalam keterangan resmi yang diterima *Republika*, Ahad (20/1).

Kiai Ma'ruf menilai Bandung Raya merupakan jantung Provinsi Jawa Barat. Oleh karena itu, sangat penting untuk menang di Bandung Raya. "Kalau Bandung Raya kalah, *innalillahi wainnailahiraji'un*," tutur Ma'ruf.

Selain Kiai Ma'ruf, Ketua Tim Kampanye Nasional (TKN) Erick Thohir juga menyambangi Ban-

dung, Jabar. Erick berbincang dengan kalangan milenial Kota Bandung. Menurut Erick, generasi milenial harus memiliki pemimpin yang programnya sudah terlihat, infrastruktur sudah terlihat, mampu mengurangi beban ekonomi rumah tangga.

Selain itu, kata dia, Indonesia pun akan menjadi negara enam besar di dunia secara ekonomi. Jadi, jangan sampai pecah gara-gara hal yang selama ini selalu dipesimiskan. "Data-data menunjukkan, kita menikmati selalu bilang tidak jelas, kesenjangan sosial tidak jelas, cari kerja susah, sembako mahal, dan semua. Itu tidak benar," katanya.

Di lain pihak, calon wakil presiden nomor urut 02 Sandiaga Uno juga berencana mengunjungi Kabupaten Bekasi dan Karawang di Jawa Barat, Selasa (22/1). Dua wilayah tersebut diharapkan mendongkrak mayoritas suara di daerah pemilihan Jawa Barat.

Dalam kunjungannya, Sandi juga akan memberikan pengarahannya terkait program peningkatan ekonomi yang digagasnya. Antara lain program OK OCE. "UMKM ini kelompok masyarakat yang langsung terdampak terhadap situasi ekonomi," kata Sandiaga dalam keterangan tertulis yang diterima *Republika*, Ahad (20/1). ■ arie lukihardianti/ali mansur ed: agus raharjo